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  月信  第十一号 
      ――― つながりに生きる ――― 

 
 

  

 心が通じ合っていると思った事が、実はうわべだけで本当の所は心がつながっていないと言う事が有

りませんか。人と人とを心からつなぐためには、やはりお互い相手を思いやる愛情と具体的な努力が必

要です。人と人をつなぐのに大切な事は、なんと言っても対話です。そしてそれは、まず人の話を聞く

事から始まると言っても良いでしょう。 
 
 ところで聞くと言う文字には「聞く」と「聴く」と言う二種類が有ります。ただ何となく人の話を「聞

く」と言うのに比べて「聴く」は、心を開き、相手の言う事を聞こうと思って聞くと言う事です。私達

はともすると、人の話を聞き流している事が多いのではないでしょうか。話している方では、相手が心

から本当に聴いていてくれるのかどうか、何となく解るものです。話している方は欲求不満になります

し、身近にいる間柄であれば有るほど、ストレスが溜まるというものです。   
 
 人が話すと言う事は、たんに話している内容だけが問題ではなく、その時の感情、心理状態も非常に

大切なのです。例えば、Ａ君がお母さんに「怪我をした犬がいたよ」と言った時、Ａ君可愛そうな犬が

居るだけでなく、それ以外の気持ちを持っているかも知れないと言う事で、お母さんはＡ君の顔を良く

見つめ「この子はどんな気持ちで言っているのだろうか」と言う、共に感じる気持ち、つまり共感的な

気持ちで聴けば、おのずと分かる事なのです。 
 
 そういう態度で聴く事によって、Ａ君は充足感を味わい、安心感を持ってお母さんと心からつながっ

て行く事になると思います。これは親子に限らず、夫婦でも、お年寄りとの間でも、友人同士、職場で

も大切な事です。それが共感的に聴くと言う事で、そうした態度が、相手に喜びや心の充実感を味あわ

せ、本当のつながりを作って行く事になります。 
 
 つながると言う事は、何もベタベタくっついていると言う事では有りません。子は親と深い愛情でつ

ながりながら、それをバネとして自立への道を歩んでいかなければなりません。親はそれを手助けしな

がら、自分自身も一人の人間としての成長のための努力をする事が大切です。夫婦でも、ただもたれ合

っていると言うつながりだけでなく、深い愛情で結ばれながら、先祖から頂いたそれぞれの個性や能力

を伸ばしていく事に喜びと生きがいを見出してもらいたいものです。そして私達は、自分の家族を超え

て、社会の中で広く人とつながり、それを深め、さらに地域社会や世界の問題にまでつながって、その

解決のための努力を自分なりにして行こうでは有りませんか。 
 

国際ロータリー              
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ガバナー        植木 康之 



RID2560 2009-10 年度 ガバナー月信 5 月号 Vol.11 
PETS（会長エレクト研修セミナー）開催 

 

 ―東山ガバナーエレクト初めての公式行事― 
東山年度地区副幹事 田原 憲市 

 
 朝から霙が降りしきる寒い一日のスタートとなりましたが、出席された地区役員及び 
各クラブの会長幹事予定者の皆様は、東山ガバナーエレクトの初めての公式行事に期待と

意欲を膨らませて研修会に臨まれた事と思います。 
 

 
ステージ上には、RI 会長のテーマ「地区を育み、大陸をつなぐ」が掲げられて 2010-2011
年度が直前に迫っていることをアピールしていた。 
研修セミナーは、式第にそって整然と進行し各担当者がセミナーの意義とリーダーの心構

えについて述べて載きました。 
植木ガバナーからは、「クラブ会長・幹事の皆さん、本日の PETS で学ばれた RI のテーマ・

地区運営方針などに沿ってクラブ会長の役割と責務を理解し、目標の設定と年度計画など

の準備を整え、クラブの管理とリーダーシップを発揮される事を期待しております。」とご

挨拶と激励のお言葉を戴きました。また、地区研修リーダーを務められた馬塲パストガバ

ナーからは、指導者として 4 つの条件の、お話いただきました。 
① ロータリーを良く学ぶこと 
② 自信を持つこと 
③ 常に頭を垂れること 
④ ロータリーの仕事に終わりがないことを列挙し、更に馬塲パストガバナーが常常力説

されている「ただ謙虚であれ」の言葉も重ねて主張され、ロータリアンとしての基本

を熱く説かれました。 
 

 
 これを受けて東山ガバナーエレクトは、先輩ロータリーの貴重な意見に謙虚に傾聴しつ

つ、自らの信念に基づいて第 2560 地区の発展に全力を注ぐことを約束されました。 
地区テーマ「友絆」・・・地域とともにを発表され、これに沿って地区の連帯とクラブとク

ラブの連携をはかり、育くむことの重要性を訴えられました。 
さらに、一年間の地区運営にご理解とご協力をいただくことを強く要望されました。 
 
 セミナー終了後の懇親会は、全員の結束を誓い合い和やかな雰囲気で幕を閉じた。 
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第 2 回 ロータリー財団セミナー 

 

2010 年 3 月 27 日（土） 於 柏崎商工会議所 5 階大研修室 
植木年度地区副幹事 遠藤 邦彦（柏崎ＲＣ） 

 
今回の研修の目的は 2010-2011 の東山ガバナー年度にむけて、各クラブのロータリー

財団委員長、次年度会長、幹事などの方々を対象とし、ロータリー財団活動を理解し

ていただくためのセミナーです。 
中條財団委員長の挨拶、植木ガバナー、東山エレクトの挨拶を戴きセミナーを開始い

たしました。 
 

  
 
地区財団委員会としては入門編とも位置づける内容を各地区の財団担当の役員から

DVDなどを利用しながらわかり易く参加者に理解してもらえるような工夫も取り入れ

ながらセミナーを進行していきました。 
研修内容として第 1 部は年次寄付・恒久基金、シェア配分とロータリーカード、ポリ

オプラスについての各説明、第 2 部は休憩を挟んで地区補助金、新補助金、マッチン

ググラントについて、また国際親善奨学生の募集について、さらに次年度は GSE とい

う国際交流の派遣年度でもあり募集のアピール、最後に国際親善奨学生 2 名をゲスト

として迎えて体験談の宅話をしていただきました。 
 

  
 
参加者からの質問事項の段階で財団のハンドブック等について配布部数についての追

加の要望などがあり、次年度の東山年度にはクラブに 3 冊の配布を今後したいとの回

答がエレクトからありました。 
今までの説明事項についての質問を受けましたが無かった現状については、やはり世

界のロータリー活動の中心となる財団委員会でもあり、DDF、WF などに出てくる補

助金と称されるお金、手続きなどの理解がなかなか初めから理解することが壁となっ

ているようでもありまだ時間をかけて理解をする必要があるのではと思う結果ではな

いでしょうか。 
今回のセミナーで中條財団委員長はセミナー参加者に今後中條財団委員長を先頭に

2560 地区の財団活動の PR に努めるとともに、現在進行形のマッチンググラントにむ

けて世界のロータリアンの一翼をになってもらいたいと思っているのではないでしょ

うか。 
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燕 RC 創立 50 周年記念式典を終えて 

 

開催日：2010 年 4 月 1０日（土）  
会 場：燕三条ワシントンホテル  

 
燕ロータリークラブは、去る 4 月 10 日創立 50 周年記念式典を燕三条ワシントンホテルに

て、大変多くのお客様をお迎えして挙行させていただきました。 
当クラブは、1960 年 4 月 14 日、三条ロータリークラブ様をスポンサーとして奉仕の理想

を掲げ、30 名の会員で発足いたしました。以来、半世紀に亘り地道ながらも、地位に密着

した奉仕活動を続けて参りました。現在のメンバーは 32名ですが、これからも背伸びせず、

身の丈にあったレベルで会員全員の持てる能力を終結し、前進して行く決意を新たにした

次第です。 
 

 

式典では、燕市、つばめ福祉会、アビリティ燕への記念事業の目録贈呈などを行い、NHK
文化センター支社長齋藤洋一郎様から記念講演をお願いしました。祝賀会では、燕伝統行

事である満燈組をフルコースで見ていただきました。祝宴も大いに盛り上がり、本当に大

勢の皆様に最後の「手に手をつないで」までお残りいただき、心に残る祝賀会となりまし

た。 
本欄をお借りしてご臨席いただきました皆様に厚く御礼申し上げます。 
 

燕ロータリークラブ 会長 船山英幸 
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平成２２年度 米山奨学カウンセラー研修会報告 

 

開催日：平成 22 年 4 月 1０日 
                    会場：万代シルバーホテル（新潟） 

奨学生学友委員 中村 紘一（柏崎中央 RC） 
 

久しぶりの快晴の中、新カウンセラー１８名を含む、３０名が参加の元、白井誠委員

の司会で、平成２２年度のカウンセラー研修会が、開催されました。 
燕 RC の周年行事参加のため植木ガバナーが、欠席されたため、品田孝行米山奨学担当副

幹事の挨拶、箕輪光泰米山奨学委員長の挨拶の後、新保清久奨学副委員長から、プロジェ

クターを使用して米山奨学の特徴であるカウンセラー制度、カウンセラーの役割、奨学生

との接し方等の説明がありました。 

  
この後、現役のカウンセラー 大平岳男さん(新潟北 RC)、 淺妻信さん（新潟中央 RC）、

二人と、奨学生 趙嘩さん、羅欣伊さん、二人から体験談を発表していただきました。 
現役のカウンセラーからは、お金で買えない経験をさせてもらっている・有意義なシス

テムである・正しいと思って勉強していた外国のイメージが変わった・奨学委員会主催の

親睦交流会で他の奨学生やカウンセラーとの交流が出来て、有意義で楽しかった・楽しん

でカウンセラーをやっている・等の意見を頂きました。 
奨学生二人は、奨学生になれて大変うれしい・カウンセラーのおかげで心強い・アルバ

イトを減らすことが出来、学生生活に集中できる・恩を忘れないようにしたい・いろいろ

なイベントに参加したい・ボランティア活動に参加している・等、笑顔で話してくれまし

た。 

  
質疑に入り、新カウンセラーから：奨学金でやっていけるのか、奨学生の情報はもらっ

ているが、カウンセラーの情報はいっているのか？の質問がありました。 
箕輪委員長から、カウンセラーの情報は５月１５日開催のオリエンテーションで、奨学

生からは、アルバイトをしなくてすむので助かります、の回答をいただきました。 
最後に箕輪委員長から講評、及び、年間予定、奨学生のレポートの紹介、等があり、予

定通り終了いたしました。 
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越後春日山ロータリークラブ創立 15 周年記念例会 

 
義と愛と心 ～ 手作りのおもてなし ～    越後春日山ロータリークラブ 

会 長 長谷川 寿子 
幹 事 高 橋 守夫 
15 周年記念例会実行委員長 

 宮澤 義幸 
 
平成 22 年 4 月 11 日、高田城址の 4,000 本の桜が 9 日午後開花宣言、15 周年事業を祝う

かのように、見事に咲いてくれました。 
その佳き日に 15 周年記念例会を当クラブの例会場ホテルハイマートで挙行致しました。 
ご来賓に植木ガバナー、大島パストガバナー東山ガバナーエレクト、第７分区のロータリ

アン、友好クブの甲府西・米沢中央の皆様と当クラブ会員、総勢 130 名の参加でした。 
越後春日山ロータリークラブは、1995 年 3 月 8 日 RI 加盟承認を受け高田ロータリークラ

ブ様をスポンサークラブとして 36 名で発足いたしました。 
私共越後春日山ロータリークラブの地域は、昨年 NHK 大河ドラマ『天地人』上杉謙信公ゆ

かりの地、上越市です。義と愛の心は植木ガバナーの基本理念の「思いやりの心で友情を

深める。ロータリーの心と原点を大切に」そのものです。 
 
この度は記念式典ではなく記念例会としました。 
第一部  記念例会 

・新入会員４名のセレモニーを入れました。植木ガバナーにバッチをつけていた

だき心に残る 
 セレモニーであったと思います。 
・高田ロータリークラブ（スポンサークラブ）様に感謝状を贈呈。 
・上越市に太陽電池式電波時計寄贈、目録を贈呈。 

第二部  祝賀会 
アトラクション 
 詩吟･･･柴州流日本明吟会 新潟本部会員 
 剣舞･･･吟剣詩舞道剣豪会 久比岐野道場 後藤柏久葉社中 
     （詩吟・剣舞は、一貫して上杉謙信公を演じました。） 
 新舞踊（雪しんしん）･･･越後春日山ロータリークラブ会長 長谷川寿子 
  〃 （桜小唄）･･･越後春日山ロータリークラブ女性会員 8 名 
        （例会後、5 分ずつ８ヶ月かけて練習しました。見事でした。） 

特別セレモニー 
当クラブの持ち歌  謙信出陣 
  〃  持ち踊り 春日山節   ほら貝の響きに合わせて全員出陣 

 
 場内ではワインカラーの法被の背に義を染め抜き全員総踊り、会場が一つとなり素晴ら

しい時が流れていました。 
 義と愛の心で手作りのおもてなしを心がけ、周年行事を通し会員が一丸となることが出

来ました。皆様のおかげを持ちまして厳粛の中とても楽しい 15 周年記念例会でした。 
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当クラブの特徴 
 
1. 若々しい行動力と直摯な活動、自由闊達な雰囲気のあるクラブです。 
2. 長谷川会長は 7 分区初めての女性会長であり女性会員が多く活気があり大変華やか

なクラブです。 
3. 当クラブの会員は、春日山音頭を踊り謙信出陣の唄を披露します。 
4. 当クラブは親睦と友情を大切にした明るく和やかなクラブ活動を行っています。 
 
 
 
 
  

越後春日山ロータリークラブ 
1995 年 3 月 8 日 RI 加盟承認 

会員数 45 名（うち女性会員 12 名）

例会 毎週木曜日 12 時 30 分 
ホテルハイマート 
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期間中に、事務局へご連絡頂いた会員様は、次の方々です。（順不同） 

所 属 Ｒ Ｃ 入 会 日 氏 名 職 業 
 

中条ロータリークラブ 2010.3.3. 時田 政義 農 業 
 

 

中条ロータリークラブ 2010.4.7 大田 正美 ㈱日本海カントリー 

  代表取締役 

 

中条胎内ロータリークラブ 

 

2010.4.2 高橋 正昭 ㈱長谷川電気工業所 

  常務取締役 

 

新潟ロータリークラブ 2010.4.6 細野 義彦 

 

アイリテック㈱ 

代表取締役 

 

新潟ロータリークラブ 2010.4.13 

 

冨田 正雄 日興コーディアル証券㈱ 

 新潟支店長 

 

三条ロータリークラブ 2010.4.7 北山 裕史 

 

近畿日本ツーリスト㈱ 

三条支店 支店長 

 

長岡東ロータリークラブ 2010.4.28 武岡 士郎 明治安田生命（相） 

長岡支社 支社長 

 

津南ロータリークラブ 2010.4.1 浅川 浩 日本生命保険相互会社 

 津南営業所長 
 

 

   
時田 政義 大田 正美 高橋 正昭 細野 義彦 

    
冨田 正雄 北山 裕史 武岡 士郎 浅川 浩 

 



所属クラブ：村上RC 所属クラブ：燕RC

ご訃報日：2010.4.8 ご訃報日：2010.4.14

氏名：吉田　昭平 氏名：坂井　三次

職業：吉源 職業：有限会社紅屋呉服店

経歴・その他：名誉会員

訃　報　会　員

「ロータリーの友」編集の取材情報収集にご協力ください！

2009-10年度ガバナー月信5月号　Vol..11

ロータリーの友では、各クラブの活動紹介（ロータリーアットワークなど）や
俳壇・歌壇・柳壇などへの投稿は従来と変わらずにお願いをしながら、そ
れらに加えて新たに、様々なテーマに沿った編集部の独自取材による特
集記事を募集しております。
テーマ等、詳しくはホームページ【事務局お知らせ】をご覧ください。ホー
ムページ事務局お知らせページURL
http://www.rid2560niigata.jp/organizer/index/?page=3#item588

また、全国のクラブから情報が寄せられるため、お送り頂いた情報が、全
て即時に採用されるということは残念ながらお約束できませんが、お願い
するテーマが多岐にわたっているため、新たな切り口で違うテーマの特集
に組み入れたり、来年度以降の特集として生かされる場合もあります。皆
様の情報をお待ちしております！

期間中に、事務局へご連絡戴いた会員物故者は、次の方々です。故人のご冥福をお祈りいたし
ます。
(*敬称は省略いたします。）

地区ロータリーの友委員からのお願い

経歴・その他：　1996-97年度ガバナー
　　　　　　　　　　2000-01年度ガバナー



第2560地区　2009-10年度　3月末時点出席報告

7月1日
現在

3月末日
現在

女性 増減
7月1日
現在

3月末日
現在

女性 増減

第1分区(9クラブ) 87.54 327 339 25 12 第５分区(７クラブ) 87.35 318 318 25 0

1 新発田 4 98.71 78 80 0 2 36 長岡 5 88.71 42 43 2 1

2 村上 5 90.56 33 37 6 4 37 柏崎 4 96.02 45 46 0 1

3 水原 5 84.16 24 23 1 -1 38 長岡東 4 88.56 74 71 6 -3

4 中条 4 92.65 34 36 2 2 39 柏崎東 4 91.00 45 48 2 3

5 新発田城南 3 93.91 43 42 5 -1 40 栃尾 4 78.75 20 20 0 0

6 豊栄 5 88.00 24 23 3 -1 41 長岡西 4 82.93 47 46 4 -1

7 新発田中央 4 84.86 43 47 2 4 42 柏崎中央 5 85.46 45 44 11 -1

8 中条胎内 4 85.19 25 27 3 2 第６分区(6クラブ） 83.44 150 150 9 0

9 村上岩船 4 69.79 23 24 3 1 43 十日町 4 96.60 27 29 0 2

第2分区(9クラブ) 83.43 398 396 18 -2 44 小千谷 4 66.68 35 36 4 1

10 新潟 5 83.22 78 82 0 4 45 雪国魚沼 4 85.90 23 23 2 0

11 新潟東 4 100.00 54 51 0 -3 46 十日町北 4 91.66 26 24 1 -2

12 新潟南 5 86.61 72 68 0 -4 47 津南 4 85.60 24 24 2 0

13 佐渡 4 79.00 14 13 0 -1 48 越後魚沼 5 74.20 15 14 0 -1

14 新潟西 4 77.35 29 32 0 3 第7分区(9クラブ) 82.47 331 340 17 9

15 佐渡南 5 86.36 44 44 5 0 49 高田 4 100.00 75 76 0 1

16 新潟北 4 78.24 38 38 0 0 50 直江津 5 78.78 51 48 2 -3

17 新潟中央 5 78.25 28 27 3 -1 51 新井 5 69.74 37 38 2 1

18 新潟万代 4 81.88 41 41 10 0 52 糸魚川 4 76.20 33 34 0 1

第3分区(6クラブ) 72.31 162 159 8 -3 53 妙高高原 3 71.43 7 8 0 1

19 新津 4 75.01 25 26 1 1 54 高田東 4 78.14 40 38 2 -2

20 村松 5 80.00 8 8 0 0 55 糸魚川中央 4 78.21 36 41 0 5

21 五泉 4 69.80 27 26 3 -1 56 頸北 5 94.90 16 16 1 0

22 白根 4 80.19 54 53 1 -1 57 越後春日山 4 94.87 36 41 10 5

23 新津中央 5 78.83 36 34 2 -2

24 阿賀野川ライン 3 50.00 12 12 1 0

第４分区(11クラブ) 81.49 401 403 24 2

25 三条 4 81.86 54 55 0 1

26 燕 4 76.72 29 32 1 3

27 加茂 4 86.48 36 36 5 0

28 三条南 4 89.63 54 54 0 0

29 分水 5 90.91 36 33 2 -3

30 見附 4 82.00 17 17 0 0

31 吉田 4 88.00 41 40 5 -1

32 三条北 4 70.00 67 70 4 3

33 巻 5 80.00 18 15 0 -3

34 田上あじさい 5 77.70 8 9 2 1

35 三条東 4 73.13 41 42 5 1

純増減会員数

当月平均出席率

57

2,087

2,105

126

18

82.87

クラブ数

7月1日現在会員数

3月末日  現在会員数

女性会員数
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